



El rector inicia una visita a la Escuela Politécnica de Lausana

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, el director del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, Miguel Ángel Merchán, y el decano de la Facultad de Ciencias, Juan Manuel Corchado, inició ayer

una visita institucional a la Escuela Politécnica Federal de Lausana, en Suiza.

El viaje comenzó con la visita a la sede de la Organización de las Naciones Unidas en Ginebra. Posteriormente, la delegación de la Usal se desplazó a las instalaciones de la Organización Europea para la Investigación Nuclear donde visitaron el Gran Colisionador de Hadrones. ■